
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 5. Juli 2019, 23:17

Zitat von Schriftsteller56 

Natürlich hätte Bornemann die vier MEU (!) in der WP ausgeben können. Hat er nicht
und das war auch gut so. Mit dieser Beute geht nun sein Nachfolger schoppen.

Verbrannte Erde haben nur die Herren Woy und Bader hinterlassen.

Das wiederrum is dahingehend nicht ganz korrekt da mit richtig investiertem Geld und einem
Klassenerhalt die Landschaften viel blühender gewesen wären als sie es mit RP jetzt sein
könnten.
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